

第4回花畑周辺地域公共交通検討会（書面開催）

〔 議 事 〕

第4回花畑周辺地域公共交通検討会の議事内容を下記にまとめます。
各項目をご確認いただきますようお願い申し上げます。

記

1 社会実験バスの11月の利用状況について

資料1 「社会実験バス利用状況推移（令和3年11月）」にてご確認ください。

11月は10月よりも利用者が増加しました。9日（火）と21日（日）に大鷲神社で酉の市が開催されたため、多くの乗車があったことが大きな要因です。
なお、開催日を除いた場合、1便あたりの平均利用者数は10月比0.2人増となります。

2 社会実験バスの愛称について

資料2 「社会実験バスの愛称について」をご覧ください。

文教大学の学生に協力してもらい、愛称の候補を募りました。多かった4つの候補から、区HP上で広く投票していただいた結果、「ブンブン号」が最多票を獲得いたしました。

会員の皆さまにおかれましては、区の方針も併せてご確認の上、特段のご異議がなければ、「ブンブン号」で決定となる旨、ご了承くださいますようお願いいたします。

3 事務局からの情報提供

区では、社会実験バス事業の周知や利用者を増やす方策として、ポスター掲示やチラシの配付、あだち広報の掲載や区HP・SNSでの情報発信に取り組んできました。

今後、さらなる周知、利用促進活動として、バス路線沿道の施設等で実施されるイベントへの参加を検討してまいります。

コロナ禍の影響で近年開催されておりませんが、花畑公園・桜花亭のさくら祭が実施となった場合には、東武バスセントラル株式会社のご協力の元、子ども向けのバス乗車体験の実施や回数券の販売等を企画しております。

以上